

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/4062-cette-equipe-n-interesse-pas-grand-monde>

"Cette équipe n'intéresse pas grand monde"

☆☆☆☆ (0 note) 📅 23/03/2012 05:00 🏠 Avant-match 🌐 Lu 2.947 fois 👤 Par bluefever67 💬 1 comm.



RCS 1-Dijon 1, un autre temps. © denisub90

Interdite de montée en CFA pour deux années, la réserve dijonnaise n'en demeure pas moins redoutable avec ses 13 matches sans défaite et sa 4e place. A l'orée du choc face au Racing, décryptage de la deuxième artillerie des Chouettes avec un fan du

(racingstub.com) Tout d'abord, un petit mot sur la Une de Dijon : tu la sens comment, la fin de saison ?

Parfait : Cette fin de saison va être excitante, peut-être aussi angoissante et j'espère palpitante avec une fin heureuse à la clef !

Plus généralement, on peut tout de même dire que le DFCO n'a pas été ridicule, loin de là, et a fait taire ses détracteurs qui lui promettaient un destin à la Arles-Avignon...

Oui, à 10 matches du terme, notre équipe est toujours là, bien calée dans le "Gruppetto" en espérant y être encore au moment de passer le sommet du ballon d'Alsace... à moins que cela soit l'Aubisque ou le Tourmalet !

Parlons réserve désormais : est-ce que l'on peut parler d'un intérêt pour cette équipe ?

Non, cette équipe n'intéresse pas grand monde en dehors de ses résultats...

A quelle fréquence te rends-tu au stade des Poussots et quel est ton sentiment général sur ce championnat de CFA2 ?

Je vais voir en moyenne 2 matches sur 3, à peu près. Il est difficile pour moi de juger le niveau de ce championnat, car les visiteurs viennent ici pour jouer uniquement la défense, à part 2 ou 3 équipes comme le RCS ou l'AJA 3 bien sûr.

Quelle est l'épine dorsale de l'équipe et quels sont les professionnels les plus régulièrement appelés pour jouer avec la 2 ?

Obi, Archimbaud, Rivera, Mollet, Marié, et N'Dengila, qui sont les jeunes de l'équipe, forment l'épine dorsale.

Côté pros en ce moment, on a Yeboah dans le but puis Diallo derrière, avec Achour et Matsui au milieu. Mais la liste des pros qui ont goûté à la CFA2 est longue, très longue même !

Le DFCO 2 est interdit de monter cette saison, et la suivante également. Est-ce qu'on sent tout de même cette équipe motivée ?

Les jeunes qui ont pâti de cette décision incompréhensible de Carteron sont toujours motivés, tandis que, pour les pros, c'est moins évident, même si la L1 a changé la donne.

Actuellement 4e du championnat et invaincue depuis 13 rencontres, la réserve se déplace à Strasbourg ce samedi pour le choc de la journée. Voir le Racing se mesurer à l'équipe 2, ça doit faire bizarre, non ?

Si on occulte le fait qu'il s'agit du grand Racing, non, puisque c'est 11 contre 11 sur le terrain. Maintenant, si on se remémore les Gress, Tanter, Specht... associé au fait de jouer à la Meinau devant 10.000 spectateurs, alors là, oui, ça fait bizarre.

Plus habitués aux petits stades, est-ce qu'on sent, au sein du club et parmi les joueurs, une excitation particulière avant de se frotter au Racing et de découvrir la Meinau ?

Oui je le pense puisque l'entraîneur Stéphane Jobard y a fait référence avant le match contre Thaon, enfin juste pour lui et les jeunes joueurs, parce qu'au club j'y crois guère, à l'excitation...

Est-ce que tu avais assisté au match aller, qui avait accouché d'un 0-0 ? Si oui, qu'en as-tu pensé ?

Et ben non, je n'étais pas là au match aller... Je devais sûrement avoir une bonne raison, dommage car les supporters du RCS étaient venus en grand nombre ! Ceci dit, d'après les commentaires, le nul avait été heureux pour le DFCO...

Pour finir, on se mouille avec un pronostic !

Ne pas perdre serait déjà bien : ça continuerait la série en cours mais je connais mal votre équipe qui me semble comme Vesoul marquer un peu le pas en ce moment.

Bon match et je souhaite au RCS et à ses valeureux supporters une belle fin de saison avec une montée au bout... et le titre pour le DFCO ! (rires)

Merci à parfait pour ses réponses, vous pouvez le retrouver sur le forum du très bon site des [Téméraires](#) !

bluefever67